List of documents, required for certification 
1. Complete designation of equipment subject to certification (name, brand, zip code);
2. Equipment manufacturer, address, phone and fax;
3. The certificate holder, address, phone and fax;
4. Accompanying documentation for the machine, in accordance with regulatory requirements (in Russian): technical description, operating manual, assembly instructions. Guidance on operating the machine to the temperature regime, electrical and hydraulic schemes, order of the technical examination (tests with loads) must be presented as parts of these documents;
5. Safety analysis report (it is recommended that you use GOST R 54122 2010-safety of machinery and equipment. Requirements for the safety analysis report);
6. Certificates for materials used to manufacture the supporting structure or records of chemical analysis, the results of mechanical tests;
7. Certificates for the main components, cables, chains, hooks, glass, etc., or test reports;
8. Protocols of the quality control of welding the main structures;
9. ISO 9001 certificate, if any (in case of a certificate for mass production);
10. The declaration of the manufacturer of the machine according to regulatory requirements (EN, ISO, DIN, FEM, etc.) and, preferably, the text of these regulations on paper or digital.

Information to obtain a passport of cranes:
1. the manufacturer's name and address;
2. type of the crane;
3. index of the crane;
4. serial number;

5. date of manufacture;

6. appointment of the crane;

7. classification group to ISO 4301/1: the crane, mechanisms (the main hoisting mechanism , an auxiliary hoisting mechanism, crane travel mechanism, hoist traverse mechanism);
8. type of engine;

9. environment in which the machine can be operated - the temperature (limit of the maximal non-operating temperature, limit of the minimal non-operating temperature, limit of the maximal operating temperature, limit of the minimal operating temperature), seismicity (points), a relative humidity at temperature ________ °C, explosiveness, fire hazard;
10. Wind speed at 10 m, m / s for the working conditions for the crane and the crane inoperative
state.

11. Restrictions on the simultaneous operation of mechanisms
12. Genus of electric current, voltage and number of phases: power circuit, control circuit, working lights circuit,  repair of lighting circuit;
13. Basic regulatory documents by which the crane is manufactured (symbol and name);

14. The basic technical data and characteristics of the crane: net carrying capacity (the main hoisting mechanism , an auxiliary hoisting mechanism), load-lifting height, outreach from rail, span, base of the crane, multiplicity of reeving system, mass of test loads in static and dynamic tests, base of the hoist, distance between the outermost points of buffers in the direction of movement of the crane, he vertical distance from the rail head to the center of the buffer of the crane, speeds of the mechanisms and speed range, a place of management (during operating, installation and testing), control method (electrical and (or) radio-controlled), current lead way( to the crane and to the hoist), mass of the crane and its main parts, maximal wheel load (vertical and horizontal) on the crane rail,  type of the crane rail, width of the head of the crane rail, type of the hoist rail, width of the head of the hoist rail;
15. Technical data and characteristics of sub-assemblies and components: electric motors (the mechanism on which it is set, the engine type and symbol, type of current, voltage, the nominal current, frequency, nominal power, speed, performance (normal, moisture-, explosion-  and fire-protected, etc.) number, degree of protection), the total power of electric motors;
16. Principal electric scheme, a list of items of electrical equipment, the electric schemes connections, the connection table;
17. Kinematic schemes of mechanisms (installation scheme of bearings must be shown in the kinematic scheme)
18. Characteristics of wheelwork (gear): the number of positions in the scheme, marking on a drawing, the name of the parts, the module, number of teeth, the material grade, heat treatment (hardness of teeth);

19. Characteristics of gear: the number of positions in the diagram, name, type, marking on a drawing,  ratio.

20. Characteristics of the brakes (for each mechanism): the type of system (automatic, operated, normally open or normally closed, shoe, disk, etc.), number of brakes, brake pulley diameter, brake torque, the safety factor of inhibition, drive type, the course of the executive body, the force actuator, the stopping mechanism.
21. Schemes Rope reeving drum indicating the size (s) and blocks, as well as accepted ways of fastening the rope (s)
22. Characteristics of the ropes (according to the manufacturer's certificate of ropes), the construction cable and standard number, diameter, length, time, resistance wires break, total tensile strength of the rope, the calculated tension of the rope, the utilization factor (accounting, regulation), coating the surface of the wire.
23. Characteristics of load-handling device (certificate of the enterprise - manufacturer of lifting body) hooks (type, number of blanks on the standard and the standard number, the number of hooks, rated capacity, serial number, certificate number, date of manufacture, inspection services stamp image products (OTC) company-manufacturer of the hook)
24. Devices and safety devices: constraints (type, mechanism, which is functionally related to limiting the distance to stop off at the time of the engine block, the number, position number designation in the principal electric scheme.

25. Load limiter: type, model, serial number, the maximum overload at which triggered stop (%)

26. Contacts of security setting location, type, purpose, designation in the principal electric scheme.
27. Stops (the construction site installation), and buffers (design, maximum stroke in mm)
28. Other safety devices (name, installation location, type, grade, appointment, designation in the principal electric scheme).

29. Registrar of the parameters of the crane: type, brand, name, place of setting
30. Signaling and communication devices: the name, type, designation, purpose.
31. Information on the basic elements of metal, metal (for certificates of the company - the manufacturer of the material): the name and designation of nodes and elements, type, thickness of metal-rolling, the standard the material grade, category, group, strength class, the standard of the brand-mate rial, certificate number .
32. Information on acceptance (with warranty service life while working at the passport regime, the resource before the first overhaul)

33. The list of documentation provided by the manufacturer.
Перечень требуемой при сертификации и экспертизе промышленной 
безопасности документации 
1. Полное обозначение оборудования, подлежащего сертификации (название, марка, индекс); 

2. Изготовитель оборудования, адрес, телефон, факс; 

3. Владелец сертификата, адрес, телефон, факс; 

4. Сопроводительная документация на машину, оформленная в соответствии с нормативными требованиями (на русском языке): техническое описание, руководство по эксплуатации, инструкция по монтажу. В составе этих документов должны присутствовать указания по температурному режиму эксплуатации машины, 

электрические и гидравлические схемы, порядок проведения технического освидетельствования (испытаний с грузами); 

5. Сертификаты на материалы, используемые для изготовления несущей конструкции или протоколы химического анализа, результаты механических испытаний; 

6. Сертификаты на основные комплектующие, канаты, цепи, крюки, стекла и пр. или протоколы испытаний; 

7. Протоколы контроля качества сварки основных конструкций; 

8. Сертификат ISO 9001, если есть (в случае получения сертификата на серийное производство); 

9. Декларация фирмы-производителя о соответствии машины нормативным требованиям (EN, ISO, DIN, FEM и пр.) и, желательно, текст этих нормативных документов на электронном или бумажном носителе. 

Информация для оформления паспортов (если необходимо оформление в соответствии с требованиями РФ): 
1. Предприятие-изготовитель и его адрес, 

2. Тип крана 

3. Индекс крана 

4. Заводской номер 

5. Год изготовления 

6. Назначение крана 

7. Группа классификации (режима) по ИСО 4301/1: крана, механизмов (главного подъема, вспо-могательного подъема, передвижения крана, передвижения тележки) 

8. Тип привода 

9. Окружающая среда, в которой может эксплуатироваться машина - температура, °C (нерабочего состояния предельная наибольшая, нерабочего состояния предельная наименьшая, рабочего состоя-ния предельная наибольшая, рабочего состояния предельная наименьшая), сейсмичность (баллы), относительная влажность воздуха при температуре ________ °C, взрывоопасность пожароопас-ность) 

10. Допустимая скорость ветра на высоте 10 м, м/с для рабочего состояния крана и для нерабочего состояния крана 

11. Ограничения по одновременной работе механизмов 

12. Род электрического тока, напряжение и число фаз: цепь силовая, цепь управления, цепь рабо-чего освещения, цепь ремонтного освещения 

13. Основные нормативные документы, в соответствии с которыми изготовлен кран (обозначение и наименование) 

14. Основные технические данные и характеристики крана: грузоподъемность нетто (главного подъема, вспомогательного подъема, высота подъема, пролет крана, вылет консолей рабочий, база крана, кратность полиспастов, массы испытательных грузов при статических испытаниях и при ди-намических испытаниях, база тележки, высота крана от уровня головки рельса, расстояние между крайними точками буферов в направлении движения крана, расстояние по вертикали от головки рельса до центра буфера крана, скорости механизмов и диапазоны регулирования скоростей, место управления (при работе, при монтаже и испытаниях), способ управления (электрический и (или) по радио), способ токоподвода (к крану и к грузовой тележке), масса крана и его основных частей, максимальная нагрузка колеса крана на рельс (в вертикальной плоскости и в горизонтальной плоскости), тип кранового рельса, ширина головки кранового рельса, тип тележечного рельса, ширина головки тележечного рельса. 

15. Технические данные и характеристики сборочных узлов и деталей: электродвигатели (механизм, на котором установлен двигатель, тип и условное обозначение, род тока, напряжение, номинальный ток, частота, номинальная мощность, частота вращения, исполнение (нормальное, влаго-, взрыво- и пожарозащищенное и т.п.), количество, степень защиты), суммарная мощность электродвигателей. 

16. Схема электрическая принципиальная, перечень элементов электрооборудования, схемы электрических соединений, таблицы соединений 

17. Схемы кинематические механизмов (в кинематической схеме указывается схема установки подшипников), 

18. Характеристика зубчатых передач: номер позиции на схеме, обозначение по чертежу, наименование деталей, модуль, количество зубьев, марка материала, термообработка (твердость зубьев). 

19. Характеристика редукторов: номер позиции на схеме, наименование, тип, обозначение по чертежу, передаточное число. 

20. Характеристика тормозов (по каждому механизму): тип, система (автоматический, управляемый, нормально открытый или нормально закрытый, колодочный, дисковый и т.п.), количество тормозов, диаметр тормозного шкива, тормозной момент, коэффициент запаса торможения, тип привода, ход исполнительного органа, усилие привода, путь торможения механизма. 

21. Схемы запасовки канатов с указанием размеров барабана(ов) и блоков, а также принятых способов крепления каната(ов) 

22. Характеристика канатов (по данным сертификатов предприятия-изготовителя канатов): конструкция каната и обозначение стандарта, диаметр, длина, временное сопротивление проволок разрыву, разрывное усилие каната в целом, расчетное натяжение каната, коэффициент использования (расчетный, нормативный), покрытие поверхности проволоки (ож, ж, с) 

23. Характеристика грузозахватных органов (по сертификатам предприятия - изготовителя грузозахватного органа): крюки (тип, номер заготовки по стандарту и обозначение стандарта, количество крюков, номинальная грузоподъемность, заводской номер, номер сертификата, год изготовления, изображение клейма службы контроля продукции (ОТК) предприятия-изготовителя крюка) 

24. Приборы и устройства безопасности: ограничители (тип, механизм, с которым функционально связан ограничитель, расстояние до упора в момент отключения двигателя, блокировка, количество, номер позиции, обозначение на принципиальной электрической схеме. 

25. Ограничитель грузоподъемности: тип, марка, заводской номер, максимальная перегрузка, при которой срабатывает ограничитель (%) 

26. Контакты безопасности: место установки, тип, назначение, обозначение на принципиальной электрической схеме. 

27. Упоры (конструкция место установки) и буфера (конструкция максимальный ход, мм) 

28. Прочие предохранительные устройства (наименование, место установки, тип, марка, назначение, обозначение на принципиальной электрической схеме). 

29. Регистратор параметров работы крана: тип, марка, наименование, место установки. 

30. Сигнальные и переговорные устройства: наименование, тип, обозначение, назначение. 

31. Данные о металле основных элементов металлоконструкций (по сертификатам предприятия - изготовителя материала): наименование и обозначение узлов и элементов, вид, толщина металлопроката, стандарт, марка материала, категория, группа, класс прочности, стандарт на марку материала, номера сертификата. 

32. Данные о приемке (с указанием гарантийного срока службы, срока службы при работе в паспортном режиме, ресурсе до первого капитального ремонта) 

33. Перечень документации, поставляемой предприятием-изготовителем. 

